

LA IV FASE DE ARGO INCORPORA UN NUEVO PORTAL DE EMPLEO

840 recién titulados universitarios podrán hacer prácticas formativas en empresas europeas

Que los recién titulados de cualquier Universidad española puedan adquirir conocimientos, capacidades y actitudes más allá de la formación académica es uno de los objetivos fundamentales del Proyecto Argo, ha destacado en Oviedo Leonor Carracedo, Subdirectora General de Estudios, Análisis y Evaluación del Ministerio de Educación y Ciencia.

FICYT

18/2/2008 14:20 CEST

En la capital asturiana se acaba de presentar la cuarta fase del Proyecto Argo, que financia el Ministerio de Educación y Ciencia y que se enmarca en el Programa europeo Leonardo Da Vinci. Esta fase cuenta con una dotación de 3.500.000 euros que aporta el Ministerio.

La cuarta fase del Proyecto será gestionada por la Fundación para el Fomento en Asturias de la Investigación Científica Aplicada y la Tecnología (FICYT). Herminio Sastre, Viceconsejero de Ciencia y Tecnología del Principado de Asturias, ha destacado la experiencia previa de la FICYT en la gestión de programas de movilidad europeos de licenciados e investigadores.

La FICYT incorpora al Proyecto Argo una serie de novedades, entre las que destaca la creación de un portal de empleo que podrán utilizar los participantes en el Proyecto que hayan terminado su estancia en el extranjero.

SOCIEDAD



Y ello para cumplir uno de los grandes objetivos de Argo: "favorecer la inserción laboral de los jóvenes universitarios que hayan participado en el Proyecto", según Leonor Carracedo, Subdirectora General de Estudios, Análisis y Evaluación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Carracedo ha señalado, entre otras novedades: "la FICYT se encarga de generar redes de empresas de las que puedan beneficiarse los becarios, además de crear una plataforma multi-idioma, que permita acceder al proyecto y comunicarse con el equipo de Argo en español, inglés, francés, alemán e italiano".

La Subdirectora General también ha destacado la voluntad ministerial de ofrecer becas de calidad, que se fundamenten en "el compromiso, por parte de las empresas participantes, de ofrecer prácticas que realmente sean formativas". Según Carracedo, "el sistema de gestión del Proyecto favorece la igualdad de oportunidades, y es la empresa de destino la que finalmente selecciona al becario".

En cuanto a la capacidad de los recién titulados españoles, Carracedo ha destacado que el papel que juegan nuestros titulados en las empresas europeas es muy positivo, como muestra el elevado número de ofertas que reciben los becarios de Argo para continuar trabajando en el país de destino.

El Rector de la Universidad de Oviedo, Juan Vázquez, ha resaltado la elevada participación de los estudiantes asturianos en el Proyecto, que durante las primeras semanas han presentado ya 141 solicitudes de un total de 2.226 hasta el momento.

El Viceconsejero ha señalado: "La gestión de programas nacionales en colaboración con entidades regionales, como la FICYT, es muestra de una organización del Estado en la que todos podemos participar".

Más información e inscripciones para empresas y recién titulados: www.becasargo.es

Derechos: Creative Commons





SOCIEDAD



LEONARDO DA VINCI | FICYT | MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIA |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. Lee las condiciones de nuestra licencia

